



Creel 'le hace al tío Lolo', sólo debe informar que deja la Mesa Directiva, dice Ignacio Mier

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, sabe que en cuanto notifique su decisión de dejar el puesto, quedará a cargo de ese órgano de gobierno la vicepresidenta perteneciente a la fracción del PAN.

De modo que se le hace un llamado a que no le haga al “tío Lolo”, le respondió al panista el coordinador parlamentario de Morena, Ignacio Mier.



Ignacio Mier, coordinador de los diputados de Morena, no respondió la pregunta de por qué utiliza el logotipo de la Cámara en sus eventos partidistas en Puebla.
Créditos: Cuartoscuro

Ello, luego de que Creel Miranda afirmara que no dejará el cargo hasta que se garantice que la dirección del recinto quedará en manos del PAN, y los asuntos jurídicos pendientes de resolución promovidos desde la propia Mesa Directiva, queden en firme.

“Basta con que él, por eso dije, él es un buen abogado, saca la

Constitución siempre. O se le olvidó la abogacía o se está haciendo como el tío Lolo, mi querido amigo. Entonces que no le haga al tío Lolo”, insistió Mier Velasco.

“Lo único que tiene que hacer es presentar su solicitud de que no puede concluir el periodo por el cual fue electo, sin pedir licencia como diputado, solamente para el cargo y la Mesa Directiva declarará la ausencia temporal y nombrará a una de las vicepresidentas”, remarcó el morenista.

Incluso, ofreció pedir a los integrantes de la Directiva, que forman parte del bloque mayoritario, que voten a favor de la solicitud de separación del puesto de presidente de la Cámara, de Creel, y también que asuma el puesto la vicepresidenta Noemí Berenice Luna Ayala.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



26/07/2023

LEGISLATIVO

El también presidente de la Junta de Coordinación y aspirante a la gubernatura de Puebla, coincidió con las denuncias de sus compañeros de bancada, respecto a que Creel Miranda usa los recursos a su cargo, para promover sus aspiraciones personales.

Hizo énfasis en que la Directiva de la Cámara, es el único órgano de gobierno que tiene a su cargo un presupuesto, que sus compañeros de fracción calcularon en 20 millones de pesos al día, en promedio.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/7/25/creel-le-hace-al-tio-lolo-solo-debe-informar-que-deja-la-mesa-directiva-dice-ignacio-mier-600511.html>